

[opusdei.org](http://opusdei.org)

# **CELEBRAN LOS 75 AÑOS DE LA MUJER EN EL OPUS DEI**

En 1930, el Fundador de la Obra convocó a las mujeres católicas para sumarse a la tarea de evangelizar consagrando a Dios el trabajo.

14/02/2005

El Opus Dei celebra los 75 años de la presencia activa de la mujer en la tarea de consagrarse el trabajo y transmitir el mensaje cristiano al mundo.

El Fundador de la Obra, San Josemaría Escrivá de Balaguer, vio en 1930, mucho antes que en muchos países, que la mujer estaba en absoluta igualdad de derechos que el hombre, y consideraba que “ha de tener su reconocimiento jurídico, tanto en el Derecho civil como en el eclesiástico”, ideas que aun resultaban demasiado innovadoras.

El 14 de febrero se recuerda como el día en que el Santo recibió la visión divina que impulsó la idea de incorporar activamente a la mujer para la tarea evangelizadora del cristianismo.

“La Mujer –decía San Josemaría– está llamada a llevar a la familia y a la sociedad civil, a la Iglesia algo que le es propio y que sólo ella puede dar: su delicada ternura, su generosidad incansable, su amor por lo concreto, su agudeza de ingenio, su capacidad

de intuición, su piedad profunda y sencilla, su tenacidad..."

En la Argentina, desde el 7 de diciembre de 1952, las mujeres del Opus desarrollan junto con otros ciudadanos –no necesariamente católicos y en muchos casos tampoco cristianos- diversas actividades de promoción humana, cultural y social.

[https://www.infobae.com/notas/  
nota.php?  
Idx=167116&IdxSeccion;=100443](https://www.infobae.com/notas/nota.php?Idx=167116&IdxSeccion;=100443)

[www.infobae.com](http://www.infobae.com)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/celebran-  
los-75-anos-de-la-mujer-en-el-opus-dei/](https://opusdei.org/es-ar/article/celebran-los-75-anos-de-la-mujer-en-el-opus-dei/)  
(11/02/2026)